Anuncia presidente ecuatoriano campaña de engaño contra Venezuela



Quito, 9 abr (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, denunció el empleo del engaño de la oposición al gobierno de Venezuela para intentar retomar el poder en ese país.

Mediante su cuenta en Tuiwtter, fustigó Correa una foto publicada por varios medios de prensa sobre el desabastecimiento en Venezuela, la cual No se tomó en esa nación sino en la ciudad de Nueva York, Estados Unidos.

Por otra parte, el diario El Mundo de España demostró la manipulación en las redes digitales por usuarios anónimos, blogueros y los partidos políticos de la oposición venezolana, quienes decidieron emplear sistemáticamente esa instantánea para denunciar la coyuntura económica actual del país sudamericano

Mientras intelectuales y artistas que integran la Red mundial en Defensa de la Humanidad alertaron sobre planes imperiales que intentan restaurar el neoliberalismo en América Latina y el Caribe.

En un foro público, con sede en la Casa Amarilla (sede de la cancillería) los creadores evaluaron los programas de la derecha internacional para desestabilizar gobiernos progresistas como los de Venezuela, Bolivia, Ecuador, Nicaragua y El Salvador, entre otros.

Una de las ponentes, la profesora venezolana Yudith Valencia, explicó que la ofensiva capitalista no es nueva y también apunta hacia los actuales bloques integracionistas como la Unión de Naciones Suramericanas y la Comunidad de Estados Latinoamericanas y Caribeños, entre otros.

Asimismo señaló que esas campañas para minar desde adentro los procesos de cambio a favor de los pueblos enfatizan en la juventud y sus valores, asi como el uso de la internet.

Valencia convocó a los realizadores a utilizar todos los espacios posibles, como indicara el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, la víspera, al recibir a los intelectuales, en particular las redes sociales y difundir un mensaje de la realidad que enfrenta el continente.

El sociólogo argentino Atilio Borón, resaltó la coyuntura y oportunidad de este XII Encuentro Internacional de la Red en Defensa de la Humanidad, pues permite unir fuerzas y talentos y crear nuevos mecanimso de coordinación para librar la batalla en el campo de las ideas.

También el analista y periodista boliviano Hugo Moldiz consideró que el momento es de análisis pero sobre todo de acciones concretas frente a una derecha envalentonada por triunfos circunstanciales en Venezuela en elecciones parlamentarias, en comicios generales de Argentina o en un reciente referendo en Bolivia que buscaba ampliar el mandato del presidente Evo Morales, para consolidar su gestión a favor de los más humildes.

De otra parte, el escritor y realizados audiovisual de Venezuela, Miguel Pérez Pirela, se refirió a la cruzada que impulsa la oligarquía sobre su pais, que lo presenta en el exterior como un estado forajido que viola leyes internacionales, y a lo interno como un ente fallido, para desacreditar las innumerables conquistas sociales alcanzadas en unos 17 años de Revolución.

Mientras la miembro de la secretaria operativa de la Red, la cubana Ariana López adelantó que de esta cita saldrá una Declaración en Solidaridad con Venezuela, texto que se aviene a uno de los principios de esa agrupación en defensa de la veracidad y la pluralidad informativa.

Ante una compleja situación de guerra económica, ataques a la moneda nacional y campañas mediáticas, Venezuela ha sabido mantener los logros fundamentales en esferas claves como educación y salud sin tener que adoptar medidas de recorte o que afecten a su población.

De este foro saldremos con un mapa de ideas pero también de incoativas concretas para multiplicar nuestras voces en cada uno de los países representados y en otras latitudes, desde nuestra participación más activa en todas las manifestaciones del arte.

Este intercambio, que se extenderá hasta el venidero 14 de abril, prevé en la jornada sabatina un nuevo debate sobre el comportamiento de los monopolios comunicacionales y las redes sociales en el contexto político de América Latina y el Caribe.

A la cita asisten creadores de la talla de Fernando Buen Abad (Mécico), la activista colombiana Piedad Córdoba, también el poeta y luchador antiterrorista cubano Antonio Guerrero, Ignacio Ramonet (Francia), el sociólogo y sacerdote belga, Francois Houtart; y los periodistas Pascual Serrano (España) y Carlos Aznárez (Argentina), entre otros.

El XII encuentro de la Red, llamado "Venezuela en la encrucijada. Nuevos tiempos, nuevos desafíos", también comprende debates en otros estados del pais suramericano.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90023-anuncia-presidente-ecuatoriano-campana-de-engano-contra-venezuela$



Radio Habana Cuba